



kommunales
forum



Land Brandenburg e.V.



**ROSA
LUXEMBURG
STIFTUNG
BRANDENBURG**

Wer ist Schuld an den Kürzungen: Die Ampel oder die Schuldenbremse?

Vortrag von Maurice Höfgen

Mittwoch, 31. Januar 2024 18–19.30 Uhr Online-Veranstaltung über Zoom

Wer ist Schuld an den Kürzungen: Die Ampel oder die Schuldenbremse?

Seitdem das Bundesverfassungsgericht der Ampel die Haushaltspläne durchkreuzt hat, steht die Schuldenbremse wieder zu Debatte. Gut so, denn die Schuldenbremse ist nicht nur ein Hemmschuh für Investitionen, sondern wird auch gerade zum Belastungshammer für Kommunen und Verbraucher. Derweil behauptet die Ampel, nach dem Urteil seien Kürzungen „alternativlos“. Wirklich? Nein, das ist eine faule Ausrede. Wieso das so ist und was es mit der Schuldenbremse generell so auf sich hat, klären wir am 31. Januar...

Maurice Höfgen (Wirtschaftswissenschaftler und Autor) arbeitet als Referent im Bundestag und schreibt u.a. für die Berliner Zeitung und den Freitag. Von ihm erschienen die Bücher „Der neue Wirtschaftskrieg“ (2022) und „Teuer! Die Wahrheit über Inflation, ihre Profiteure und das Versagen der Politik.“(2023) Daneben betreibt er bei „Jung und Naiv“ eine eigene Rubrik mit dem Wirtschaftsbriefing.

Eine gemeinsame Veranstaltung der Rosa-Luxemburg-Stiftung Brandenburg und des kommunalpolitischen forums Land Brandenburg. Nach der Anmeldung über kf-land-brandenburg-ev@gmx.de bekommt ihr den Link für Zoom zugesandt.